



**INVITAN A PRESIDENTE.** — Washington, enero 29. El Presidente Ronald Reagan, reunido hoy en la Casa Blanca con Juan Antonio Samaranch, Presidente del Comité Internacional Olímpico (CEN) y Peter Ueberroth, del Comité Organizador Olímpico de Los Angeles, California. Reagan aceptó la invitación para asistir a las olimpiadas en 1984.

## Francia Informa Sobre Venta Armas a Nicaragua

PARIS, enero 29 (UPI).— Los Ministerios de Defensa y del Exterior confirmaron hoy que Francia vendió solamente armamento de Defensa a Nicaragua, con un valor de 15.8 millones de dólares y desmintió que se trate de armamento para grupos guerrilleros. Ambos Ministerios dijeron que el equipo militar, que Francia vendió a Nicaragua, y cuyo convenio quedó establecido el mes pasado, no incluye armas de carácter guerrillero.

como afirmó la prensa de Washington. Francia insistió en que el Convenio comprende la venta de dos helicópteros, un par de botes-patrulla costeros, camiones militares y cohetes que sólo pueden ser utilizados al estar montados en aviones y helicópteros. El Gobierno del Presidente Ronald Reagan acusó previamente que Nicaragua estaba transfiriendo armas a los —Favor pase a la página 32.

## Situación Polaca Sigue Agravándose Dice Haig

LONDRES, enero 29 (AP).— El Secretario norteamericano de Estado Alexander M. Haig, dijo hoy durante su breve escala en Londres, a su regreso del Medio Oriente, que la situación en Polonia "continúa deteriorándose". Haig pareció dejar vigente en su declaración la posibilidad de que los Estados Unidos emprendan nuevas acciones dirigidas a propiciar el levantamiento de la ley marcial. Haig conferenció durante una hora y tres cuartos con la Primera Ministra Margaret Thatcher y dijo más tarde a los periodistas, que le preguntaron sobre qué medidas

podrían tomarse contra Polonia y la Unión Soviética: "Dejaré la respuesta a los acontecimientos". Previamente había dicho: "Creo que todos hemos determinado que la situación continúa deteriorándose, lo cual significa que debemos enjuiciar cada paso que demos, si esas condiciones continúan prevalecientes". A una pregunta sobre la reacción Occidental ante la crisis polaca, Haig dijo: "Me siento muy, muy alentado por la unidad Occidental... Creo que es de importancia vital que mantengamos un frente —Favor pase a la página 30.

# Almirante Advierte Sobre un Holocausto Atómico

WASHINGTON, enero 29 (EFE).— El Almirante Hyman Rickover, pionero del Programa de Submarinos Nucleares en Estados Unidos, declaró en el Congreso que el Departamento de Defensa debería

ser abolido y predijo que el mundo probablemente se autodestruiría en un holocausto nuclear. Rickover, de 82 años, que hasta el pasado mes de noviembre estuvo en activo, por concesión especial de todos los Presidentes, desde Ken-

edy, cuando cumplió la edad de retiro, hizo estas declaraciones ante el Comité Conjunto Económico del Congreso. "Para mejorar la eficacia del Departamento de Defensa, primero habría que desmantelarlo. Es demasiado grande", declaró en un momento de las casi tres horas de testimonio. Luego dijo que la radioactividad es un peligro inherente de la energía nuclear y no dudo en asegurar que en una guerra futura se utilizarán las armas atómicas, porque la historia muestra que las naciones han usado cualquier arma que poseyeran. Manifiesto también que tanto las armas nucleares como la energía nuclear deberían ser prohibidas, y agregó: "No estoy orgulloso del papel que juegue", refiriéndose al programa de submarinos nucleares que él inició.

Los corredores también acreditaron el alza a las fuerzas técnicas, que han entrado en acción, tras la prolongada declinación de

## Problema de Refugiados Trata el Pdte. Reagan

WASHINGTON, enero 29 (AP).— El Presidente Ronald Reagan anunció la creación de un grupo de trabajo, para estudiar los problemas combinados de cientos de miles de refugiados y el influjo de drogas ilegales a "la que fuera tranquila zona del sur de Florida". El Presidente se refirió a los cubanos que han abandonado su país "por la desesperación causada a ellos por un dictador", pero no mencionó a los indocumentados haitianos, que han llegado a esa zona. El grupo, que celebró su primera reunión ayer, está presidido por el Vicepresidente George Bush e incluye al Secretario de Estado Alexander Haig, al de Defensa, Caspar Weinberger, al de Justicia, William F. Smith y a otros miembros del Gabinete. Refiriéndose a los cuba-

nos, que han llegado al sur de Florida, el Presidente dijo en una declaración escrita: "La gran mayoría de estos refugiados es gente pacífica y amante de la libertad. La mayoría se ha establecido en nuevas casas y en nuevas comunidades, para construir una mejor vida para ellos y sus familias. "Desafortunadamente, un pequeño porcentaje llevo una vida de crimen y violencia contra sus vecinos en su país y aún hoy continúa esta intolerable conducta en el sur de Florida", dijo Reagan. "En combinación con las actividades criminales relacionadas de tráfico de drogas, los casi dos millones de habitantes del sur de Florida son injustamente agobiados finan-

## Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, enero 29 (AP).— La Bolsa terminó la primera semana de ganancias del año con un amplio avance hoy. Las transacciones fueron numerosas. Los analistas dijeron que la primera recuperación de cierta consecuencia, desde fines del año pasado, fue superada parcialmente por esperanzas de tasas inferiores de interés. Los corredores también acreditaron el alza a las fuerzas técnicas, que han entrado en acción, tras la prolongada declinación de

—Favor pase a la página 17.

## Seria Escasez Víveres se Enfrenta en Polonia

VARSOVIA, enero 29 (AP).— Las autoridades militares advirtieron hoy a los polacos que deben obtener un trabajo adicional o cosechar alimentos en sus hogares, a fin de sobrevivir los drásticos aumentos de precios, y admitieron que unas 174,000 personas abandonaron el país el año pasado, aparentemente en busca de mejores condiciones de vida en Occidente. Sin embargo, el público no acudió en masa a comprar alimentos en anticipación de los aumentos del lunes, probablemente debido a la escasez de pro-

ductos disponibles, pero se formaron largas filas en negocios de venta de ropas y frazadas. Otro informe, publicado en el órgano del Partido comunista, Trybuna Ludu, informó que el ingreso nacional declinó en un 13 por ciento el año pasado, el peor registrado hasta el momento, y criticó duramente a los activistas, que distribuyen clandestinamente panfletos antibernamentales. El periódico oficial Express Wiecezorny dijo a los polacos que "pueden incrementar sus ingresos —Favor pase a la página 34.

## Papa Ataca de Nuevo el Divorcio

CIUDAD DEL VAITCANO, enero 29 (AP).— El Papa Juan Pablo II, en uno de sus ataques más fuertes contra el divorcio, calificó el matrimonio como pacto "indisoluble". Dijo que el amor significa más que "una atracción pasajera, una sensación erótica o impulso sexual". Hablando ante el Tribunal de la Rota, el órgano Vaticano que estudia las solicitudes de anulaciones matrimoniales, Juan Pablo dijo: "El matrimonio es un lazo indisoluble, uniendo a —Favor pase a la página 30.

## Terroristas Incendian Club de Golf en Guatemala

CIUDAD DE GUATEMALA, enero 29 (UPI).— Comandos guerrilleros incendiaron esta mañana el Mayan Golf Club, dieron muerte a un Policía Militar e hirieron a otro, además de cinco civiles, según informaron las autoridades. Entre tanto, la autodenominada "Organización del Pueblo en Armas" (ORPA), se atribuyó la muerte de 19 soldados, en un boletín secreto distribuido a los periódicos. Según ORPA, ello ocurrió entre diciembre de 1981 y parte de enero de este año, en combates en que habrían destruido dos guarniciones en el interior del país.

El Mayan Golf Club tiene sus instalaciones al sur de la ciudad. Es un sitio exclusivo para gente adinerada y en el mismo se han realizado varios Campeonatos Centroamericanos de Golf. Los guerrilleros llegaron en varios vehículos, encanionaron a los vigilantes y a los golfistas, que se encontraban en ese momento, rociaron el edificio con gasolina y le prendieron fuego. Luego, se dieron a la fuga, ignorándose si se llevaron alguna persona secuestrada. Esta mañana al sur de la capital en la zona del Trébol, un grupo de guerrille-



**HAIG INFORMA A THATCHER.** — Londres, enero 29. El Secretario de Estado estadounidense Alexander Haig, es recibido en la casa de Gobierno por la Primera Ministra británica, Margaret Thatcher. Haig llegó a Londres para informar a Thatcher sobre sus pláticas de paz en el Medio Oriente. (UNIFAX II de UPI).